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Photo HDLe maire est attentif à la demande des anciens pour leur repas. Photo RL 

Pour la 47e assemblée générale du club des 4 Printemps présidée par Annie Barbier, la majorité des adhérents 

avaient fait le déplacement. Le club est composé d’une majorité d’octogénaires, toujours bon pied bon œil mais 

parfois un peu dur d’oreille, qui aiment se retrouver tous les jeudis après-midi dans les locaux du centre social 

Louise-Michel, où comme le dit la présidente, «  tous les ennuis s’envolent pour quelques heures, remplacés par 

la convivialité et les rires entre ami(e) s  ». 

À part le papotage, les adhérents disposent de tous les jeux de société pour se distraire de 14h30 à 17h30 et un 

loto est organisé toutes les deux semaines. 

Le maire Jean-Pierre La Vaullée s’est vu reprocher la suppression du repas des anciens, fort apprécié par la 

majorité des présents, remplacé par un colis mais où la convivialité a disparu. «  Je ne suis pas contre le 

rétablissement de cette organisation, mais il a fallu trouver des pistes de réduction des dépenses. Qui serait 

d’accord pour participer au coût de ce repas à hauteur de 20/25€  ? » a-t-il questionné. De nombreuses mains se 

sont levées avec néanmoins quelques récriminations sur le montant demandé. 

Le comité a été reconduit : présidente Annie Barbier, vice-présidente : Yvette Brulin, trésorière Monique 

Engelmann, secrétaire Marcelle Colpin. 

 

http://cdn-s-www.republicain-lorrain.fr/images/8BC5CFA5-A68F-4D5A-B43A-64B15F83716F/LRL_v0_13/le-maire-est-attentif-a-la-demande-des-anciens-pour-leur-repas-photo-rl-1511627667.jpg
http://cdn-s-www.republicain-lorrain.fr/images/8BC5CFA5-A68F-4D5A-B43A-64B15F83716F/LRL_v0_13/le-maire-est-attentif-a-la-demande-des-anciens-pour-leur-repas-photo-rl-1511627667.jpg

